

かめやま教育通信

第88回



Kameyama Study Week (カメヤマ スタディ ウィーク)

Kameyama Sports Week (カメヤマ スポーツ ウィーク)



本年度から、市内全小・中学校で、児童・生徒の学ぶ力や運動する力を養うための集中した取り組みを行う期間として「Kameyama Study Week (カメヤマ スタディ ウィーク)」、「Kameyama Sports Week (カメヤマ スポーツ ウィーク)」を設定しました。

「Kameyama Study Week (カメヤマ スタディ ウィーク)」の目的

- ・学年相応の基礎的・基本的な学習の力を身に付ける。
- ・落ち着いて取り組めるよう学習規律・学習習慣を身に付ける。



4月に行われた「Kameyama Study Week (カメヤマ スタディ ウィーク)」では、各校でさまざまな取り組みを行い、子どもたちの学習に対するやる気を高める機会となりました。



小学校では、前の学年の総復習として、苦手なところを集中的にプリントで学び直したり、新しい学年になって、学習道具や学習の仕方を確認したりしました。中学校でも、前の学年の苦手な部分の復習や確認テストを実施したり、各教科担任から各教科の授業のオリエンテーションを行ったりしました。学習の見通しを持つことで、主体的に学習を進めたり、計画的に自主学習をしたりすることができます。



子どもたちが、今後もより意欲的に学習に向き合えるよう、家庭学習や読書「家読(うちどく)」の習慣付けをしたり、メディアの使い方を考える「ノーメディアデー」や「メディアコントロール週間」を作ったりするなど、家庭でも励ましの声掛けをお願いします。

「Kameyama Sports Week (カメヤマ スポーツ ウィーク)」の目的

- ・豊かな心と健やかな体をはぐくみ、体力向上の基礎を身に付ける。
- ・体を動かす習慣づくりを行う。



5月の「Kameyama Sports Week (カメヤマ スポーツ ウィーク)」の期間には、子どもたちの体力づくりに取り組みました。運動会・体育祭の開催やスポーツテストの実施のほか、体育の時間以外にも、鬼ごっこや縄跳びなどにチャレンジして、体を動かすことが好きになるような活動を行いました。



家庭でも、規則正しい生活や体を動かす習慣を身に付けたり、地域の行事やスポーツイベントに参加したりして、健康な体づくりを目指しましょう。



今後も、次の実施期間において集中した取り組みを行います。ぜひ、お子さんと一緒に、読書や運動などに取り組んでみてください。



実施期間

「Kameyama Study Week (カメヤマ スタディ ウィーク)」

- 9月5日(木)～11日(水)
- 令和7年1月14日(火)～20日(月)

「Kameyama Sports Week (カメヤマ スポーツ ウィーク)」

- 11月28日(木)～12月4日(水)



問合せ 教育委員会事務局学校教育課教育支援グループ
(☎84-5076)